

Bucaramanga, domingo 19 de mayo de 2013

**Vea la noticia de la semana en Youtube:**

[http://www.youtube.com/watch?feature=player\\_embedded&v=SCW0o8q1yuQ](http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=SCW0o8q1yuQ)

## Gobernador inauguró servicio de energía en 3 veredas de Bucaramanga

**BUARAMANGA.** Con la inauguración de la 5ª fase del alumbrado público de las veredas El Aburrído Alto, El Aburrído Bajo y La Esmeralda, de Bucaramanga, por parte del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, la calidad de vida de las 96 familias ha dado un giro positivo de 180 grados, dijo el presidente de la Junta de Acción de Comunal del sector, Gustavo Flórez.

El Mandatario seccional, manifestó que para el proyecto la Gobernación de Santander invirtió 344 millones de pesos, con los cuales se lleva el servicio de energía eléctrica a este sector rural ubicado a una hora del casco urbano de Bucaramanga.

“Es una alegría inmensa traer desarrollo a las familias de estas 3 veredas tan apartadas. Sin embargo, la felicidad más inmensa la siento al estar en la escuela El Inicio, en El Aburrído Alto, y dar al servicio la energía eléctrica para los más de 50 niños que toman sus clases en este lugar, con lo cual podrán mejorar su ambiente de estudio”, manifestó el gobernador, Richard Aguilar Villa.

### Compromisos

Gustavo Flórez, presidente JAC del Aburrído Alto, presentó al gobernador, Richard Aguilar Villa, las necesidades más sentidas de la comunidad, especialmente para beneficiar a los niños del sector en materia de escenarios deportivos y de recreación, para mejorar su calidad de vida.

“La tarea que nos dejó el Gobernador es presentarle el proyecto de construcción del polideportivo de la escuela y el comedor comunitario. Es una alegría ver el apoyo que nos brinda. Gracias a él hoy tenemos luz y próximamente nuestros niños estarán más felices con los escenarios deportivos”, dijo Gustavo Flórez.

## Gobernación de Santander celebró el Día de la Madre a las mujeres de Barichara

**BARICHARA.** Con música, danzas, regalos y actividades culturales, la Gobernación de Santander, a través de la Oficina de Mujer y Equidad de Género coordinada por Johana Chaves, se vinculó este domingo a la celebración del Día de la Madre en el municipio de Barichara.

La actividad, que contó con la participación de la Alcaldía, se desarrolló en el salón Luis Silva Mariscal de esta localidad, donde fueron homenajeadas más de 1.000 mujeres cabeza de familia de los sectores rural y urbano, quienes a través de pancartas, mensajes y sonrisas expresaron su sentimiento de gratitud con la Gobernación de Santander.

### Reconocimientos

La coordinadora de la Oficina de la Mujer y Equidad de Género, Johana Chaves, brindó a las madres un mensaje de felicitación en nombre del gobernador, Richard Aguilar Villa: “esta es una exaltación y un reconocimiento a la labor que hacen cada día, aunque el hecho de ser madres ya es un hermoso regalo. Nos complace estar presentes celebrando este día con las madres de Barichara. Mil bendiciones”.

Neveras, televisores, estufas, lavadoras, vajillas y muchos regalos más, lo mismo que una inmensa alegría por haber celebrado en grupo esta importante fecha recibieron las más de 1.000 madres que se congregaron este domingo en el coliseo.

El alcalde de Barichara, Iván Alonso López, dijo: “quiero agradecer al Gobierno Departamental que preside el doctor Richard Aguilar Villa por vincularse a esta fecha tan especial, que es una importante ocasión para ofrecer un reconocimiento a las madres de nuestro municipio que asumen con decisión nuevos y mayores retos para sacar adelante a sus familias”

### Agradecimiento

Martha Ortiz Ayala, lideresa de la vereda Santa Helena, envió su mensaje de agradecimiento al Gobernador de Santander: “es un festejo muy bonito. Gracias doctor Richard Aguilar por tener presentes hoy a las madres de Barichara”.

Norma Juliana Galán, manifestó: “recibimos esta celebración con mucha alegría, siempre deseamos que a las madres nos tengan en cuenta, por eso con esta celebración uno se queda sin palabras y muchas gracias al Gobernador por esta fiesta tan hermosa”.

## EPM presentó propuesta a la Gobernación para construir planta de tratamiento de aguas residuales

**BUCARAMANGA.** Las Empresas Públicas de Medellín (EPM) se sumó a la lista de proponentes que tiene la Gobernación de Santander para construir la planta de tratamiento de aguas residuales en el sector de La Marino, en Chimitá (Girón).

Representantes de la reconocida firma antioqueña se reunieron con el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, y su equipo técnico y asesor en el tema, para plantearle la oferta a la Administración departamental.

### Tercera propuesta

El gerente general de la Empresa de Alcantarillado de Santander (Empas), Raúl Eduardo Cardozo Navas, destacó la intención y el interés de varias empresas por desarrollar este proyecto. Entre las proponentes, hay una firma española y otra canadiense.

Cardozo Navas afirmó: “con el Gobernador y el Director de la CDMB evaluaremos cada una de las propuestas, para así definir la mejor opción para todos los usuarios y residentes en el área metropolitana de Bucaramanga”.

### Construir y operar

El interés de EPM y de las dos firmas extranjeras es construir la planta de tratamiento y ser la operadora por algunos años, dijo Cardozo Navas.

“Tenemos los diseños para la construir la planta de tratamiento de aguas residuales con un sistema anaerobio, un sistema aerobio y un sistema combinado, que nos permita tratar un caudal aproximado de 3 metros cúbicos por segundo y darle desarrollo a la parte urbanística del área metropolitana, que es de casi un millón de habitantes”, precisó el Gerente de Empas.

## Gobernador Richard Aguilar acompañó a ediles de Bucaramanga en actividad recreativa

**BUARAMANGA.** Con el apoyo de la Gobernación de Santander, los ediles de Bucaramanga realizaron este sábado un bingo bailable para recaudar fondos que les permita participar en el VII Congreso de Ediles de Colombia, que se efectuará del 30 de mayo al 2 de junio próximo, en Riohacha (Guajira).

El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, acompañó a los líderes en esta actividad recreativa que se realizó en el centro comercial Omnicentro, en Bucaramanga, donde les reiteró su apoyo.

“Los ediles son mis amigos. Con ellos trabajamos a diario para el bienestar de la comunidad. A parte de compartir un espacio con ellos, la Gobernación de Santander se une a esta fiesta con premios para que sean entregados a los ganadores del bingo y una cena para compartir en familia en esta actividad que tiene como fin apoyar la participación en un congreso a finales de este mes”, expresó el gobernador, Richard Aguilar Villa.

### Obras

El Jefe del Gobierno departamental manifestó que en los próximos meses se iniciarán las obras programadas por la Administración departamental en diversos barrios de Bucaramanga y el área metropolitana, lo que permitirá mejorar la calidad de vida de los habitantes de la capital del departamento.

“Serán 5.000 millones de pesos en total para la construcción de parques infantiles, salones comunales, comedores, entre otras obras. Este es el Gobierno de la Gente y por eso gobernamos con la comunidad y lo hacemos por ellos mismo”, dijo el gobernador Richard Aguilar Villa.